

KIM

Lurah Aur Kuning: Saya Sangat Gembira Dengan Kesadaran Masyarakat Ikuti Vaksinasi

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Dec 3, 2021 - 22:56



Bukittinggi-- Minat masyarakat kelurahan Aur kuning kota bukittinggi terhadap pelaksanaan vaksin cukup tinggi, ini dibuktikan dengan pelaksanaan kegiatan vaksin hari ini di lapangan parkir mesjid jamik aur kuning.

Minat masyarakat ini dibuktikan dengan total pendaftaran peserta vaksin kali ini mencapai sekitar 300 an orang yang ada di seluruh kelurahan aur kuning. sedangkan vaksin yang tersedia hanya 280 vaksin. Adapun Vaksin yang di gunakan oleh masyarakat aur kuning ini adalah 120 Vaksin Pfizer dan 160 Vaksin Sinovac.

Minat masyarakat terhadap Vaksin ini disambut gembira oleh Lurah Aur Kuning, Dewi Febriani. S.Ip.

"Saya sangat gembira sekali atas minat masyarakat aur kuning khususnya di kelurahan kami terhadap kegiatan vaksin ini sepertinya kesadaran masyarakat kami cukup positif untuk pentingnya menjaga kesehatan agar terhindar dari pandemi," kata Dewi.

Dikatakannya, minat masyarakat ini dibuktikan dengan banyaknya peserta dan warga aur kuning yang datang untuk melaksanakan vaksin kali ini

"Masyarakat di kelurahan Aur Kuning warganya yang berjumlah sekitar 7 ribu jiwa hanya 10% yang belum melaksanakan Vaksin dan itu pun mempunyai riwayat penyakit dan warga yang lansia, data ini berdasarkan dari RT dan RW setempat yang ada di Kelurahan Aur Kuning," ujar Dewi.

Hal yang sama disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Aur Kuning, Aipda Roni SH. Disela kesibukannya dalam melayani warga untuk kegiatan vaksin.

"Warga kami yang ada di kelurahan Aur Kuning ini sangat antusias sekali untuk menjadi peserta vaksin yang dibuktikan dengan banyak peserta yang mendaftar dan melebihi kapasitas vaksin yang tersedia saat ini.

Ditempat terpisah, Babinsa Aur Kuning SERKA Feri Adrianto membenarkan apa yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dan Lurah Aur Kuning tadi, kami juga mengapresiasi antusias masyarakat dalam kegiatan Vaksin ini. Tugas kami sebagai pelayan masyarakat dan memberikan yang terbaik untuk masyarakat dalam hal pelayanan dan sosialisasi Vaksin ini untuk mengantisipasi mewabahnya covid 19 ini.

"Mudah -mudahan dengan kegiatan ini masyarakat sadar dengan menjaga kesehatan agar terhindar dari segala penyakit," ujar ferri mengakhiri. (Linda).